

Mercado Libre inicia operaciones de nuevo centro de distribución en el Estado de México

Crearé hasta 3,000 empleos formales

Esmeralda Lázaro

estados@eleconomista.mx

Mercado Libre puso en marcha un nuevo centro de distribución (Cedis) en el municipio de Tultepec, Estado de México, el cual abarca 100,000 metros cuadrados y permitirá procesar hasta 400,000 paquetes diarios y almacenar 16 millones de unidades, lo que fortalecerá la capacidad operativa de la empresa en México.

Es el onceavo Cedis de la compañía en México y uno de los 390 centros logísticos que existen en el Estado de México, lo que representa 13% del total nacional, posicionando a la entidad como líder en infraestructura logística, señaló Laura González Hernández, secretaria de Desarrollo Económico del Estado de México.

Se espera que la construcción total del proyecto finalice en marzo del 2025, generando hasta 3,000 empleos formales en la región. La ubicación del Cedis le permite aprovechar la cercanía con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) y otorga ventajas logísticas, además de aprovechar la infraestructura de carreteras, conexiones ferroviarias ya existentes en la región, identificada como una de las siete áreas con mayor potencial de crecimiento en la entidad.

Este centro de distribución ayudará a consolidar la red logística de Mercado Libre, al permitirle atender de manera más eficiente la creciente demanda de comercio electrónico en México; la empresa ha anunciado otras inversiones en infraestructura, la más reciente de 300 millones de dólares en Hidalgo, donde pondrá tres Cedis.

Esta clase de proyectos son cruciales para seguir impulsando el crecimiento económico de la región, al mismo tiempo que se generan oportunidades laborales formales, por lo que el gobierno estatal, en colaboración con el sector privado, continúa promoviendo inversiones que fortalezcan la competitividad de la entidad como un *hub* logístico y económico de referencia a nivel nacional, destacó González Hernández.

